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●斉	 	 唱  
国歌「君が代」 
ロータリーソング「奉仕の理想」 

 
●四つのテスト唱和 
 
●本日のお弁当  
	 だい忠 
 
●本日のお客様 
 
米山記念奨学生	 マルティネス リベラ，リリアナ様 

 
   
	 	 会 長 挨 拶  
 

10月に入り、この所世間一般では暗いニュースが多い中で 2
つ明るい話題がございましたのでご紹介したいと思います。 
	 1つ目は、現在イングランドで開催されておりますラグビー
ワールドカップでの日本の活躍です。日本ラグビーがワールド

カップに参加して過去に僅か 1 勝しかできていなかったのです
が、今回の初戦に優勝候補の 1 つの南アフリカに勝ったというビッグニュースがあり、各国
も日本ラグビーに注目しているということです。昨日の新聞に載っておりましたが、イング

ランドは予選リーグで敗退が決まって、日本のいる B組はスコットランドと日本と南アフリ
カの 3 チームによっての最後の 1 戦まで結果がわからないという状況になっております。厳
しいトレーニングに耐えてきた選手の方々の努力、それから短期間でここまでのチームを作

りあげた、エディー・ジョーンズ	 ヘッドコーチの手腕に感動を覚えました。 
	 2つ目は、ここ最近毎日、新聞を賑わせておりますノーベル賞の話題でございます。昨日は
東京大学の梶田隆章教授がニュートリノに質量があることを初めて証明したということでノ
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※六週連続出席率 100％の場合は記念品を差し上げます。  

ーベル物理学賞を受賞、一昨日は北里大学特別栄誉教授の大村智先生がノーベル医学生理学

賞を受賞されました。大村先生は土中の微生物からエバーメクチンという成分を発見されま

した。エバーメクチンというのはアフリカで蔓延しているオンコセルカ症やリンパ系フィラ

リア症という病気に対して非常に効果のあるイベルメクチンという抗生剤に発展していくも

のであります。このイベルメクチンを開発したメルク社と共に無償提供することによって、

毎年 3 億人の方を救っているそうです。ロータリーの奉仕の精神であります service above 
self に似ているということを感じましたので冒頭の挨拶で紹介させて頂きました。 
	 本日のクラブフォーラムでリリアナさんのお話も大変楽しみです。引き続きどうかよろし

くお願い致します。	
	

	 	 幹 事 報 告  
 
	 幹事報告させて頂きます。 
・	例会変更等は幹事報告書に記載の通りでございます。 
・	本日の例会終了後に第 4回の理事会を 201号室で開催致し
ます。役員、理事の皆様はご出席よろしくお願い致します。 

・	次週の例会は衣浦グランドホテルでの移動例会になりますの

で、お間違いの無いようにお願い致します。 
・	次週の例会終了後に第 1回の指名委員会を開催致します。関係各位におかれましてはご出
席をお願い致します。 

・	再来週の例会は職場例会で 2週連続の移動例会になります。市役所の 7階の議員大会議室
になりますので、お間違いの無いようにお願い致します。 

  
	  委 員 会 報 告  
 
＜出席奨励委員会＞  

 
 
 
 
 
 

 
 
 
＜ニコボックス委員会＞ 
山中	 寛三君 日本人が２人つづけてノーベル賞受賞おめでとうございます。 
木村	 徳雄君 商工会議所建設業部会研修ＩＮ金沢が無事に終わりました。芸者さんと楽

しく過ごせて、参加してくれた石橋さん、竹中さん、藤関さん、ありがと

うございました。 
平岩	 辰之君 大変良い事がありました。皆様に感謝申し上げます。 
奥田	 雪雄君 今月は女房の誕生月です。 

	 総会員数 68名 (内出席免除者 18名の内出席者 13名)出席者 58名 

	 出席対象者	 58／63名 	 	 出	 席	 率	 	 	 	 92.06％ 

	 欠席者 10名(病欠者 0名) 	 	 前々回修正出席率	 100％ 

新美雅浩幹事 



清澤	 聡之君 誕生月です。ありがとうございます。 
  １０月１７日、第３回てらまち前夜祭が催されます。案内を入れてありま

す。御参加お待ち申し上げております。 
竹中	 	 誠君 先週水曜日に金沢市「城跡公園」「香林坊」の早朝ウォーキングが快適で

した。 
菅原	 	 優君 先日、５人目の孫が無事生まれました。感謝！！ 
鈴木	 宏枝君 本日は、結婚記念日をお祝い頂き、ありがとうございました。私は今、全

国敬神婦人連合大会の為、青森県におります。よろしくお願いします。 
 
＜親睦活動委員会＞ 
会員誕生日 
	 ３日	 黒田	 昌司君	 	 	 	５日	 清澤	 聡之君	 	 	 	９日	 平岩統一郎君	

２４日	 岡島	 晋一君	 	 	２６日	 角谷	 	 修君	 	 	２９日	 杉浦	 勝典君	

３１日	 石橋	 嘉彦君	

	

奥様誕生日	

	 ３日	 山中	 寛紀君の奥様	 	 恭子様	 	 	 ６日	 杉浦	 栄次君の奥様	 ちづる様	

１８日	 奥田	 雪雄君の奥様	 万里子様	 	 １９日	 平松	 	 太君の奥様	 	 ふき様	

２４日	 森田	 英治君の奥様	 	 明美様	 	 ２５日	 平松	 則行君の奥様	 	 啓子様	

３１日	 木村	 克美君の奥様	 由利子様	

	

結婚記念日	

	 ６日	 藤関	 孝典君・千智様	 	３１年	 	 	 ８日	 長田	 昌昇君・勝代様	 	４８年	

	 ８日	 苅谷	 賢治君・益子様	 		 １年	 	 １０日	 鈴木	 宏枝君・閑様	 	 	５１年	

１１日	 八馬	 宜久君・仁美様	 	１８年	 	 １４日	 平松	 	 太君・ふき様	 	４５年	

１８日	 鈴木きよみ君・正徳様	 	４３年	 	 ２３日	 鈴木	 健三君・美津子様	３２年	

２４日	 鈴木	 並生君・まゆみ様	４４年	 	 ２６日	 粟津	 康之君・尚子様	 	２４年	

２６日	 大竹	 密貴君・弥生様	 	１９年	 	 ３０日	 植松	 敏樹君・圭子様	 	４８年	

	

入会記念日	

２９日	 八馬	 宜久君	

 

	 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム  
 
「夢の力：韓国とインドで学んだこと」  
米山記念奨学生	 マルティネス リベラ，リリアナ様 
 
	 皆さん、こんにちは。お世話になっております。南山大学の

マルティネス リベラ，リリアナです。今日はお話の機会を頂
マルティネスリベラ，リリアナ様 



きまして誠にありがとうございます。この機会を使い、韓国とインドで学んだ夢の力、そし

て米山ロータリー奨学金のご支援を受けてから私が大きく影響を受けた 2 つの出来事につい
て話したいと思います。 
	 今日、私が着ているシャツは韓国で行われた私と同じような夢を持った若者たちのフォー

ラムで頂いた非常に貴重な物です。あと、靴はインドの友達にプレゼントとして頂いた物で

す。僅か 2週間で仲良くなり頂いた宝物です。 
	 私は 2014年の 4月から米山奨学生で、その時初めてロータリーの方々の活動を見て凄く刺
激を受け、私には何ができるのかと考え、色んなところで探してみました。そして私は南山

大学で立ち上げられたばかりの「アスパイヤ」に入りました。アスパイヤというのは国連が

高等教育機関との取り組みの中で始まった国連の学生組織です。そして 2015年の 4月にアス
パイヤの活動に積極的に取り組むことによって代表に選ばれました。その時から南山大学の

代表として色んなイベントに参加しました。その 1つは韓国で行われた「国連アカデミック・
インパクト・フォーラム」というイベントでした。ここで国連総務長のバンキムーさんがこ

れからの国連の取り組み、学生の力を世界の貧困改善などにどうやって取り組んでいくかと

いう話をされました。このイベントで思いがけない方ともお会いできました。私は日本文化

学科ですが経済に凄く興味があり、経済の本を 2 冊程読んだことがあるのですが、その作家
のジェフリー・サックスさんにお会いすることができ、さらに色んなお話もすることができ

てとても嬉しかったです。また、ラム・ダモダランさんにもお会いでき、貴重なアドバイス

を頂きました。 
	 2015年の 9月に韓国で行われた「グローバル・シチズンシップ・フォーラム」に参加しま
した。これは国連の支援で学生を中心に行われた企画です。どのような活動をすれば実績が

作れるか、どうすれば平和に生きられるかというような色んな話題について話しました。文

化紹介があったり、難民問題の話をしたり、ディスカッションがあったり、色んな国の方と

交流ができ、凄く充実した機会でした。私たちが考えたのは、思い遣り、譲る気持ち、平等

な行動、正直なことだけをすれば少なくとも今よりは良い環境になるのではという話でした。

今日、ロータリーの四つのテストの唱和を聞いて非常に似ていると感じました。 
	 2015年の 8月に皆さんのご支援のおかげで、南インドでフィールドワークをさせて頂きま
した。開発途上地域、未開発地域の中での教育について調査しました。私の課題は「貧しい

子どもの将来を変える教育があるのか？」でした。貧しさや教育に対する姿勢、考え方を大

きく変えた 2週間のフィールドワークでした。 
	 この機会を通して、私は気付いたことがありました。世界をもっと平等にしたい、貧しさ

を根絶したい、教育を改善させたい、戦争以外の解決方法で平和を求めたいなど、このよう

な夢を持っているのは私だけではなかったということです。私は社会人になっても色んな活

動を通して、教育の改善や貧しさの根絶の為に何でもやりたいと思います。 
最後に報告になりますが、私は大学院に行くか、就職するか、ということで非常に悩んでお

りまして、色んな方のアドバイスを伺いました。そして人としてもっと成長したいと思い、

社会人になって色々身に付けたいということで就職することにしました。これからもお世話

になると思いますのでご支援をよろしくお願い致します。 



	 ご静聴ありがとうございました。 
 
 

 
 
 
 
 

次回例会案内	
	

平成２７年１０月２１日（水）	 碧南市役所７階  議員大会議室  
職場例会	 碧南市長  禰冝田政信氏  


